
Vorsitzender Grendel teilt mit, dass keine Einwendungen gegen die Niederschrift über den öffentlichen 
Teil der letzten Sitzung erhoben wurden. Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


